

ABSTRAK

Agnes Cindy Adelia 1940110046. *Peran Pembimbing Agama Dalam Membentuk Kebiasaan Shalat Dluha Santri Pondok Pesantren Al-Husna Mayong Jepara.* Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam. Institut Agama Islam Negeri Kudus. Skripsi. Program Studi Bimbingan Konseling Islam.

Tiga pokok tujuan dimiliki dalam studi ini. Pertama, Untuk mengetahui peran pembimbing agama dalam membentuk kebiasaan shalat dluha santri. Kedua, untuk mengetahui upaya pembimbing agama dalam membentuk kebiasaan shalat dluha santri. Dan yang terakhir, untuk mengetahui aspek yang mempengaruhi upaya pembimbing agama dalam membentuk kebiasaan shalat dluha santri.

Studi ini memakai metode penelitian lapangan langsung, pendekatan penelitian kualitatif deskriptif, dan sumber data primer dan sekunder sebagai sumber datanya. Observasi, wawancara, dan dokumentasi adalah sejumlah teknik yang dipakai dalam menghimpun data. Untuk menghimpun data yang benar-benar valid dan reliabel, subjek penelitian dipilih dengan memakai teknik pengumpulan data yang diambil langsung dari penelitian. Ketua umum pondok pesantren Al-Husna Mayong Jepara, Ketua pengurus pondok putra di pondok pesantren Al-Husna Mayong Jepara, dan Ketua pengurus pondok putri pondok pesantren Al-Husna Mayong Jepara adalah empat informan yang dipakai dalam studi ini.

Hasil penelitian ini menemukan sejumlah hal yaitu, yakni: 1). Peran pembimbing agama dalam membentuk kebiasaan shalat dluha santri yaitu membimbing santri perihal dasar-dasar shalat dluha, seperti bacaan, tata cara, dan do'a shalat dluha. 2). Upaya pembimbing agama dalam membentuk kebiasaan shalat dluha yaitu memberikan bimbingan pada santri perihal shalat dluha, ustad/ustadzah keliling pondok saat waktunya shalat dluha, dan memberikan motivasi pada santri dalam bentuk ta'lim perihal shalat dluha. 3). Mengetahui aspek yang mempengaruhi upaya pembimbing agama yaitu shalat dluha sebagai sunnah Rasulullah, shalat dluha sebagai pendekatan rizeki, dan shalat dluha meningkatkan kecerdasan spiritual santri.

Kata Kunci: *Pembimbing Agama, Sholat Dluha, dan Pondok Pesantren*